

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Lundi 8 juillet 2024

Le Conseil départemental pleinement engagé pour soutenir et accompagner la mise en œuvre du dispositif Territoire Zéro Chômeur

Plan stratégique
départemental
Horizon 2030

AXE 1

FAIRE DU PUY-DE-DÔME
UN DÉPARTEMENT
OÙ IL FAIT BON VIVRE

Développée depuis 2022 sur les territoires de Thiers, de Gerzat et du quartier des Vergnes de Clermont-Ferrand avec une programmation annuelle sur 3 ans, l'expérimentation du dispositif Territoire Zéro Chômeur est pleinement soutenue et accompagnée par le Conseil départemental du Puy-de-Dôme dans sa mise en œuvre. Cette mobilisation du Département se traduit, au-delà d'un simple soutien financier, par un accompagnement grâce à ses services.

Depuis 2022, l'expérimentation du dispositif Territoire Zéro Chômeur en faveur des demandeurs d'emploi volontaires et au chômage depuis plus d'un an est déployée à Thiers, à Gerzat et dans le quartier des Vergnes de Clermont-Ferrand, avec une programmation pluriannuelle sur 3 ans.

Le Conseil départemental s'est engagé à soutenir et accompagner la mise en œuvre de cette expérimentation. Le premier aspect de ce soutien est avant tout financier, avec plus de 550 000 euros mobilisés en 2024, et un budget de plus de 2 000 000 euros mobilisé depuis le début de l'expérimentation.

Au-delà de ce soutien financier, le Département accompagne le dispositif concrètement. Ainsi, Stéphanie Flori-Dutour, Vice-présidente du Département en charge de l'insertion et du retour à l'emploi, représente le Conseil départemental au sein des Comités Locaux pour l'Emploi (CLE) en tant que vice-présidente du CLE de Gerzat / les Vergnes et co-présidente de celui de Thiers. Le Département, partie prenante de l'expérimentation, mobilise ses services pour accompagner les CLE dans les phases de candidatures notamment (repérage et mobilisation d'allocataires du RSA, participation aux entretiens organisés et aux commissions d'identification des activités). Enfin l'engagement du Conseil départemental porte aussi sur le suivi budgétaire et administratif de l'expérimentation.

L'emploi est l'affaire de tous, et le Conseil départemental du Puy-de-Dôme se mobilise pour contribuer au retour à l'emploi des Puydômois demandeurs d'emploi, contribuant d'autant à l'attractivité de notre territoire.